



Regierungsratsbeschluss vom 28. März 2017

Einführung des automatischen Informationsaustauschs über Finanzkonten mit zusätzlichen Staaten und Territorien der AIA-Vereinbarung ab 2018/2019; Eröffnung des zusätzlichen Vernehmlassungsverfahrens

P170215

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgeschlagenen Briefentwurf ans Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung:

Bei den Bundesbeschlüssen über die Einführung des automatischen Informationsaustausches über Finanzkonten mit zusätzlichen Staaten und Territorien geht es um die bilaterale Umsetzung der AIA-Vereinbarung mit Partnerstaaten, die sich zur Anwendung des AIA-Standards bekannt haben. Der Regierungsrat befürwortet den AIA mit all diesen Staaten und Territorien und stimmt daher den Bundesbeschlüssen zu dessen Einführung zu.

